

Le [SYNDICAT MIXTE DU TRAITEMENT DES DECHETS MENAGERS](#) (siège à Bayeux) a annoncé la création de 3 unités de transfert, afin de palier à la fermeture du centre d'enfouissement d'Esquay-sur-Seulles. Les déchets du Bessin et du Bocage vont être dorénavant traités sur un autre site, et l'unité de transfert sera entièrement fermée afin d'éviter les nuisances olfactives et sonores. Son coût est de plus de 2,2 millions d'euros, et sera financé presque exclusivement par le Seroc. www.seroc-bayeux.fr